



En el marco de la Fiesta Nacional de la Yerba Mate, se invita a los comercios de nuestra localidad a participar del:

Concurso de Vidrieras
“La Ciudad de la Yerba Mate ”

La Municipalidad de Apóstoles, a través de la Dirección de Cultura, con el objetivo de que los comercios de nuestra localidad pongan en manifiesto el espíritu regional, lanza el Concurso de Vidrieras “La ciudad de la Yerba Mate”

Criterios:

- Temática: La yerba Mate (plantación, proceso, usos y costumbres).
- Se premiará el ingenio, creatividad y espíritu regional.

Premios:

Primer Puesto: Pasaje y entrada al Parque Nacional Iguazú (dos personas)

Segundo Puesto: Eximición por un año de las tasa de comercio correspondiente

Tercero Puesto: Dos invitaciones al Almuerzo Yerbatero

Inscripción:

Los comerciantes interesados en participar deberán inscribirse en la Dirección de Cultura de lunes a viernes de 06:30 a 12:30 y de 14:30 a 20:00 horas- Desde el día el 1º de Agosto al 30 de Agosto del 2014, a efectos de que puedan ser visitados por los integrantes del Jurado.